

園外保育



みんなでいってきまーす！



みんなでよ~いどん！！



バルーンあそびもしたよ♪



みんなでおべんとう♡



みんなで遊んで楽しかったね♪
「はい、チーズ！！！」



10月15日(水)にキッズ2歳児4名とだい2歳児7名が一緒に平群北公園へ園外保育に行きました。「リュックのなかにもってきたよ～！すいとうももってきた～！」「おべんとうに、おにぎりワインナーはいってる～」と園外保育に行くことを楽しみにしている子ども達。公園に着くと「雨降ってないね！」「わ～！おおきいすべりだい！！」と嬉しそうに話し、お弁当の時間までかけっこや滑り台で遊んだり、橋やトンネルの方までみんなで手を繋いで探索をしました。

お弁当の時間になり、お弁当を広げると「うわあ～！おいしそう♡」「もうたべていい？」とあっという間に食べ終わり「おいしかった！」と空っぽの弁当箱を嬉しそうに見せてくれました。その後もバルーンをしたりして遊び、帰るとぐっすり眠っていました。

雨が心配でしたが、お部屋のてるてる坊主にずっとお願いしていた子ども達・・・無事に遠足に行くことができ、楽しい1日となりました。



おべんとう
おいしかったよ♡



すべりだい
たのしいな～！

